
迅速なテレワーク対応を実現し事業継続に貢献した

「栗田工業様」の事例 

 

この事例では、役員会議において 3つの課題があったため、ConforMeetingを導入するこ

とにしました。1つ目は、役員会議における紙資料の準備が事務局側の大きな負担になってい

たこと。2つ目は、資料閲覧の場所や時間に制約があるため、関係者へのタイムリーな情報提

供ができない場合があること。3つ目は、過去資料を会議のたびに用意し、会議中の参照にも

時間がかかってしまうことでした。 

本事例では、どのように ConforMeetingを活用してこれらの課題を解決したか、 

また、なぜ ConforMeetingを導入することにしたかなどを紹介しております。 

同じような課題を抱えている場合は、ぜひこの事例を参考にしていただければ幸いです。 
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